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Firma Conalep convenio con Canaco Juárez en beneficio de 5 mil 
estudiantes 

 
El Colegio de Educación Profesional Técnica del Estado de Chihuahua 
(Conalep) y la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Ciudad 
Juárez (Canaco), llevaron a cabo la firma de convenio de colaboración, en 
beneficio de 5 mil estudiantes matriculados en las 17 carreras que ofrece el 
subsistema en los tres planteles en la frontera. 
 
La alianza tiene como propósito ratificar el trabajo en equipo entre la 
academia y el sector empresarial en temas como: prácticas profesionales, bolsa 
de trabajo, Modelo de Formación Dual, cursos de capacitación y certificación, 
entre otros. 
 
El director general estatal del Conalep, Omar Bazán Flores, comentó que a 
partir de septiembre se aplicará una nueva modalidad, en la que el alumnado 
ya puede estar en la actividad constante en el comercio de Ciudad Juárez. 
 
“Toman sus cuatro horas en la semana en la industria o en el comercio, y un 
día a la semana en el plantel. En este sentido, el estudiante tiene una 
formación más real de lo que necesita el sector empresarial en la frontera”, 
comentó, 
 
Además, señaló que a través de este convenio, todas y todos los trabajadores, 
así como dueñas y dueños de alguna empresa afiliada a Canaco que no tengan 
su preparatoria terminada, pueden ingresar al Conalep, y desde su actividad 
económica comercial, culminar sus estudios. 
 
Puntualizó que con esta firma se logrará un gran avance de coordinación, 
vinculación, cercanía y armonización, para poner a estas instituciones al 
servicio del comercio organizado. 
 

 
 



 

A su vez, el presidente del Consejo Directivo de Canaco Juárez, Iván Antonio 
Pérez Ruiz, mencionó que la dualidad que oferta la institución tiene una 
función importante en las y los jóvenes al prepararlos en una educación Media 
Superior y ofreciéndoles un oficio para salir a trabajar. 
 
“En esa estrategia, las y los empresarios somos una herramienta importante 
para ellos, este tipo de convenios dan realmente la visión de lo que queremos 
hacer con esta institución tan importante”, finalizó. 

 

 
 


